

Club de Leones: bingo solidario premia con viaje y estadía en Miami

OPORTUNIDAD. Sorteo será el próximo 30 de mayo.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El viernes 30 de este mes, el gimnasio del colegio La Salle de Temuco nuevamente se llenará de entusiasmo, premios y, por sobre todo, de solidaridad, cuando el Club de Leones Temuco Antumalal dé por iniciado su tradicional bingo anual a partir de las 18 horas.

Los asistentes podrán disfrutar de 10 juegos de bingo y 10 binguitos adquiriendo un cartón por solo 10 mil pesos.

PREMIOS

La joya de la jornada es un espectacular viaje a Miami para dos personas que incluye pasajes aéreos de ida y vuelta y la es-

tadía por espacio de una semana en un maravilloso departamento con vista al mar en una de las mejores zonas de la ciudad. Este fabuloso premio ofrece la oportunidad perfecta para escaparse a las soleadas playas y disfrutar del vibrante ambiente de Florida, haciendo de éste, un producto altamente atractivo para los participantes. A éste, se suman otros bingos y binguitos como una experiencia Dreams, televisores de última generación, Scooter, una cama y un bergere de alta gama, además de varios binguitos con dinero en efectivo, noches de alojamiento y diversos artículos electrónicos.

SOLIDARIDAD

El evento no solo promete gran-

des premios, sino que también apoya causas benéficas fundamentales. El Club de Leones está dedicado a mejorar las comunidades a través de iniciativas que incluyen la lucha contra el cáncer infantil, la diabetes, el alivio en desastres, la protección ambiental, el combate al hambre, mejoras en la salud visual y apoyo a la juventud y socorro ante desastres naturales. Cada cartón vendido contribuye directamente a estas nobles causas, demostrando que la solidaridad puede ir de la mano con la diversión.

LLAMADO

El presidente del Club de Leones Temuco Antumalal, Joaquín Nualart, extendió una invitación general a toda la comuni-



HOY HABRÁ VENTA DE BOLETOS EN JUMBO LOS PABLOS Y EN EL MALL PORTAL TEMUCO, ENTRE OTROS PUNTOS.

dad regional para que se una a esta noble causa. "Es una buena oportunidad para disfrutar de una noche de diversión y solidaridad. Sin duda alguna la participación de la gente puede marcar una diferencia real en la vi-

dad de muchas personas", enfatizó el dirigente, quien agregó que todos los colaboradores del club están muy agradecidos por la buena respuesta que cada año logran por parte de la gente de toda la región. "El año pasa-

do una pareja de Loncoche ganó el viaje a Miami. Eso demuestra que son muchas las personas de varias partes de la zona que tienen un espíritu colaborativo y llegan al bingo en La Salle", complementó Nualart. ☺